
Quinta-Feira, 19 de Setembro de 2024

Uma mulher de vice seria ideal
Chapa de Botelho

Redação 

A presidente do União Brasil em Cuiabá e deputada federal, Gisela Simona, manifestou seu apoio à escolha
de uma mulher para ocupar o cargo de vice-prefeita na chapa do deputado estadual Eduardo Botelho para a
Prefeitura de Cuiabá. 

Embora o nome do vice ainda não tenha sido definido, Gisela sugeriu a realização de uma pesquisa
qualitativa para auxiliar na escolha. Ela enfatizou a importância da presença feminina na política e expressou
seu desejo de que a chapa seja composta por uma dupla equilibrada de gêneros.

"Se eu pudesse escolher, seria uma mulher. Defendemos muito a presença de mulheres na política. Então, ter
uma dupla seria ideal, mas nem sempre pode ser assim dentro do leque de escolhas. Estamos abertos, seja um
homem ou uma mulher, mas que tenha esse perfil agregador", afirmou Gisela.


